



Ángel Damián salinas merida

MEDICINA SOCIAL

Armando Ernesto
Constantino Ventura

LUNES 15 DE JULIO

unidad 1 y 2

medicina social

es la rama de la ciencia médica que se ocupa de la salud de la colectividad.

Brote

Un brote epidémico es una clasificación usada en la epidemiología para denominar la aparición repentina de una enfermedad debida a una infección en un lugar específico.

Epidemia

Por su parte, se cataloga como epidemia cuando una enfermedad se propaga activamente debido a que el brote se descontrola y se mantiene en el tiempo.

SARS: El Síndrome Respiratorio Agudo Severo (SARS, por sus siglas en inglés) es considerada la primera pandemia del siglo XXI. Se originó en China, en 2002, y sorprendió al mundo por la rapidez con que se propagaba de continente en continente.

salud-enfermedad

es un sistema que tiende al auto preservación, lo que lleva a cabo a través del adecuado funcionamiento de sus componentes (clases sociales, instituciones, diversos grupos y demás factores sociales).

Andemia

SE DEFINE COMO LA APARICIÓN CONSTANTE DE UNA ENFERMEDAD EN UN ÁREA GEOGRÁFICA O GRUPO DE POBLACIÓN. AUNQUE TAMBIÉN PUEDE REFERIRSE A UNA ALTA PREVALENCIA CRÓNICA DE UNA ENFERMEDAD.

Pandemia

Para que se declare el estado de pandemia se tienen que cumplir dos criterios: que el brote epidémico afecte a más de un continente y que los casos de cada país ya no sean importados sino provocados por transmisión comunitaria.

Ébola: Antes de la conmoción causada por la actual pandemia de coronavirus, el mundo nuevamente entró en crisis por la enfermedad causada por el virus de ébola (EVE).

Las ciencias auxiliares de la salud

Las ciencias de la salud son disciplinas que se ven relacionadas con la protección, el fomento y la restauración de la salud y de sus servicios.

Influencia

Es muy posible que una de las primeras pandemias de influenza se dio en China, alrededor de 6000 a.C., aunque también Hipócrates, el "padre" de la medicina de antigua Grecia.

EL VIH

Como otros agentes causantes de enfermedades infecciosas emergentes, el VIH pasó a los seres humanos por zoonosis.

Lorem ipsum dolor sit amet, consectetur adipiscing elit. Ut a enim nec nisi ullamcorper eleifend. Praesent risus leo, fringilla et ipsum.